

LOCAL | Servicios Sociales

Presentadas las actividades del programa Ciudades ante las Drogas y del tercer Plan Local contra la Droga 2020-23

Incluyen acciones formativas y actividades de prevención y concienciación.

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 3 de febrero de 2021 - 19:54



El Consistorio prieguense ha dado a conocer las actividades que se desarrollarán dentro del programa Ciudades ante las Drogas y del tercer Plan Local contra la Droga 2020-23 aprobado el pasado año pero que por motivos de la pandemia no pudo ponerse en marcha.

En una comparecencia ante los medios, el presidente del Área de Bienestar Social, Luis Miguel Carrillo, ha dado cumplida cuenta de todas las actividades previstas para el presente ejercicio, caracterizadas por la intervención directa con las personas que están iniciando el consumo de drogas y sustancias adictivas.

Así, hoy miércoles ha dado comienzo el curso “Disciplina positiva para familias, otra forma de educar”, dirigido a población en general pero que en esta primera edición, como así apuntaba Carrillo, “se realiza entre 15 personas derivadas desde Servicios Sociales”.

Según el edil, con esta actividad formativa lo que se persigue, “es comunicar a los hijos con claridad sus expectativas, reglas y límites, construir una relación mutua de respeto, enseñar habilidades útiles para toda la vida, aumentar la capacidad de autoconfianza de los hijos para manejar desafíos vitales, y enseñarles cortesía”. Este curso tendrá una nueva entrega en el mes de marzo, centrada en la prevención comunitaria, en este caso ampliada a toda la población.

Por otra parte, Carrillo hacía referencia al programa de prevención familiar en drogodependencias y otras adicciones, que como afirmaba, “se ha puesto en marcha por primera vez y en el que se están atendiendo a 13 integrantes de 11 familias derivadas tanto desde Servicios Sociales, como del Centro de Salud y colegios, en las que ya existe un problema o inicio de conductas adictivas entre los hijos”.

Para Carrillo, este programa, del que se encarga un psicólogo que atiende e interviene directamente y hace que los conflictos y la forma de ver de esos conflictos se ponga en común entre el menor y la familia, es pionero, porque se está trabajando con los padres y con los hijos en el ámbito familiar, “que es donde se tienen que poner las bases para que estos consumos no vayan a más”.

En relación a la prevención comunitaria, el presidente del Área de Bienestar Social anunciaba la creación de la web Priego ante las Drogas, con contenidos e información sobre el consumo, datos de drogas, formación, actividades que se estén realizando relacionadas con la prevención, y conexión con otros enlaces de interés sobre la materia.

En lo que respecta a la prevención y formación dirigida a jóvenes, toda la formación correrá a cargo del Instituto Provincial de Bienestar Social, impartándose un curso de Mediador Juvenil en Drogodependencias, en coordinación con la delegación de Juventud, con dos ediciones en mayo y julio, y un curso de Monitor de Ocio Nocturno, en coordinación con las delegaciones de Juventud, Deportes y Medio Ambiente.

Igualmente, Carrillo añadía que se llevarán a cabo distintas actuaciones en coordinación con movimiento asociativo, poniendo como ejemplo las acciones de sensibilización y concienciación con Atrial, y en formación se tendrá un taller psicoeducativo sobre consumo de sustancias en el trabajo y la posible interferencia con la medicación que impartirá Malva, realizándose distintas charlas y campañas de prevención y concienciación puntuales.

Por último, Carrillo indicaba que las actividades previstas se financiarán con la subvención procedente del programa Ciudades ante las Drogas, pero también con un importante aporte del Consistorio, recordando para concluir que, “en estos momentos de desánimo y desesperanza con motivo de la pandemia, es cuando normalmente siempre se produce un aumento del consumo de sustancias adictivas entre jóvenes y no tan jóvenes”.